

Kerjean

En lisière d'un bois, ce village se situe à 1000 m à l'ouest du bourg, en direction de la baie de St Jean formée dans la rivière de Crach. Le rivage est proche de 400 m.

La famille LE BAGOUSSE serait originaire de Kerjean. Le 13 octobre 1682, les frères Pierre et Gilles LE BAGOUSSE épousent respectivement Françoise FER (n°1021) et sa soeur Guyonne, orphelines âgées de 18 et 12 ans, originaires du proche village de Louffan. Le premier couple reste à Kerjean, où au moins deux fils parviennent à l'âge adulte : Pierre et Jean. Le 24 janvier 1689, Pierre LE BAGOUSSE meurt. Françoise FER se remarie deux ans plus tard à François CAILLOCE (n°1020) de Kerinault.